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VERBALE DEL 09.04.2014 

 

In data odierna (mercoledì 09 Aprile 2014 ore 15:15) è stata convocata presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata la Commissione Sostenibilità Energetico-Ambientale. 

Alla riunione sono presenti in ordine alfabetico i seguenti membri: 

N Nominativo Presente 
Assente 

giustificato 

Assente 
non 

giustificato 

1 Pietro Angeloni  (Presidente)  x  

2 Giacomo Castagna x   

3 Luca Conestà   x 

4 Marco Doria x   

5 Michela Foglia x   

6 Domenico Luciani  (Consigliere) x   

7 Luca Maccari  x  

8 Alessandro Marchegiani x   

9 Franco Marini x   

10 Romualdo Mattioni  (Consigliere Coordinatore) x   

11 Paolo Pagnanelli  x  

12 Marco Piancatelli x   

13 Fabrizio Pisani  (Segretario)  x  

14 Francesca Praghi x   

15 Emanuele Santoni x   

16 Fabio Smeraldini  x  

17 Fabio Spalletti  (vice Presidente) x   

 

Inizia la riunione e l'Ing Mattioni annuncia il completamento e l’invio al CNI del questionario 

sulla normativa acustica, ringraziando in merito i colleghi Spalletti, Foglia, Santoni e Pisani che 

hanno provveduto alla compilazione. Opportunamente il questionario è stato inviato per 

conoscenza anche all'Ing. Barosso, responsabile del GdL Energia presso il CNI, con il quale la 

Commissione aveva avviato precedenti contatti nell'incontro di Roma. 
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L'Ing. Mattioni illustra, poi, i risultati del sondaggio di gradimento del 1° seminario organizzato 

dalla presente commissione, "I Ponti Termici: dalla corretta progettazione alla soluzione del 

problema muffa" tenuto dall'Ing. Papili, dati che evidenziano il successo dell'iniziativa. 

Si discute, in seguito, sui temi di grande attualità trattati nel 2° seminario organizzato dalla 

commissione, nel corso del quale il Prof. Di Perna ha illustrato i sviluppi e l’evoluzione della 

normativa energetica in ambito edilizio. 

L'Ing Mattioni informa poi che, in occasione del seminario di Castelfidardo, ha incontrato l'arch. 

Catalino, la quale, pur con un ruolo diverso, continua a seguire le vicende e l’evoluzione del 

Protocollo Itaca Marche ed in particolare la gestione dei Certificatori Itaca e dello sviluppo dei 

manuali del medesimo protocollo. Si sta valutando la possibilità di sviluppare tali temi 

nell’ambito dello specifico seminario previsto in autunno o di una analoga precedente 

situazione. 

Alla richiesta della "Edicom Edizioni" di patrocinio da parte del nostro Ordine per il seminario 

"Progettare e costruire edifici ad energia quasi zero" nell'ambito di Azero Tour, la commissione 

offre parere positivo all'unanimità per il consenso.  

Da un confronto tra i membri della Commissione emerge la necessità, condivisa dall'intera 

Commissione, di riprendere il contatto stabilito con la Regione Marche attraverso la 

Federazione degli Ingegneri delle Marche, al fine di approfondire i temi sull'Attestato di 

Prestazione Energetica in merito al sito per l'invio telematico, ai controlli e alla pubblicizzazione 

dell'importanza di questi argomenti. 

Da ultimo, in relazione alla Circolare CNI n° 343/2014 pervenuta nei giorni precedenti e relativa 

a “Linee guida per la verifica della relazione sul contenimento dei consumi energetici”, la 

Commissione stabilisce di procedere ad un aggiornamento del Vademecum "Adempimenti 

amministrativi connessi all'efficienza energetica negli interventi edilizi" predisposto nel 2012 

dalla stessa Commissione ed si decide di procedere alla integrazione ed aggiornamento di tale 

Vademecum con l’inserimento di Linee Guida per la verifica della relazione sul contenimento dei 

consumi energetici (ex Legge 10/91) e per l'Attestato di Prestazione energetica. Per lo 

svolgimento di tale documento si costituiscono due gruppi di lavoro: il primo composto dall'Ing. 

Marini, l'Ing. Castagna, l'Ing. Marchegiani e l'Ing. Doria; il secondo composto dall'Ing. Foglia, 

l'Ing. Santoni, l'Ing. Pisani e l'Ing. Piancatelli. 

La riunione si conclude alle ore 17.15. La prossima riunione è fissata per il giorno 21 Maggio 

2014 alle ore 15.00 

 

Il Vice Presidente 

Ing. Fabio Spalletti 

Il segretario 

Ing. Giacomo Castagna 

 


